

WIR BEI SANUM

SANUM – WELTWEIT

SANUM-Kehlbeck

SANUM-Kehlbeck und damit die Produkte sowie die SANUM-Therapie sind vielen Therapeutinnen und Therapeuten in Deutschland seit Jahren ein Begriff. Wir haben mittlerweile über 40.000 Verordner in Deutschland, aber auch weltweit kennt man uns.

Als Heinrich Kehlbeck seinerzeit mit den SANUM-Präparaten in Kontakt kam, war er sofort von der Wirksamkeit beeindruckt und beschloss daraufhin sogar, ein Unternehmen zu gründen, welches die Präparate selbst herstellt. Dank seines Unternehmergeistes kam 1985 – nur 12 Jahre nach der Gründung des Familienunternehmens – bereits der erste Vertriebspartner im Ausland dazu.

Auch viele unserer Vertriebspartner sind aufgrund persönlicher Erfahrungen mit den SANUM-Präparaten auf uns zugekommen. Und so hat es sich entwickelt, dass unsere Therapie die Menschen weltweit inspiriert.

Heute dürfen wir insgesamt mehr als 20 Auslandsvertretungen mit eigenen Standorten unsere Partner nennen (Abb. 1). Darüber hinaus beliefern wir aber auch einzelne Kunden, Praxen und Kliniken auf der ganzen Welt, so dass die SANUM-Produkte derzeit Menschen in über 40 Ländern zur Verfügung stehen. Wir freuen uns sehr, dass wir mit Hilfe unserer Vertriebspartner ein internationales Netzwerk schaffen, dass vielen Therapeutinnen und Therapeuten den Zugang zu unseren Arzneimitteln ermöglicht. Die SANUM-Produkte sind dabei alle „Made in Germany“ und das seit unserer Gründung im Jahr 1973.

Ob kleine Pakete oder Großbestellungen – unsere Exportabteilung begleitet jede einzelne Bestellung mit größtmöglicher Sorgfalt und viel persönlichem Einsatz (Abb. 2). Da ist es nicht verwunderlich, dass ein



Abb. 1: Vertriebspartner der Firma SANUM-Kehlbeck

langjähriger Mitarbeiter auf einer privaten Auslandsreise schon mal einen Zwischenstopp bei einem Vertriebspartner einplant, mit dem er sonst hauptsächlich per Telefon, E-Mail oder Skype in Kontakt steht.

Ein großes „Hallo“ gibt es auch grundsätzlich bei unserer SANUM-Tagung in Hannover, zu der alljährlich auch viele unserer Vertriebspartnerinnen- und Vertriebspartner aus dem Ausland anreisen, weil ihnen – wie auch uns – das persönliche Mit-einander sehr am Herzen liegt. Wir hoffen sehr, dass die Umstände unserer nächsten Begegnung nicht mehr allzu lange im Wege stehen.



Abb. 2: Die von Ulrich Kehlbeck geleitete Exportabteilung (v.l. Bettina Sinclair, Tanja Helms und Petra Cyriax).

IHRE ZUKUNFT BEI UNS #TEAMSANUM

Wir stellen ein – ab sofort in Vollzeit

- › Arzt/Tierarzt/Heilpraktiker (m/w/d)
- › Fachkraft für Lebensmitteltechnik (m/w/d)
- › Mitarbeiter für den Bereich Qualifizierung / Validierung (m/w/d)
- › Fachkraft Personalmanagement (m/w/d) / Personalreferent (m/w/d)

Haben Sie Interesse? sanum.com/unternehmen/jobs-karriere
Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!